



kinderCAMPUS: Sommerliches Fest

Im kinderCAMPUS feierten Familien bei sommerlichen Temperaturen.

Heuer wurde das erste FamilienSOMMERfest im kinderCAMPUS gefeiert – Kinder, Eltern, FreundInnen und Familienangehörige verbrachten einen gemütlichen Tag.

Im Juli 2015 fand das erste FamilienSOMMERfest im kinderCAMPUS der Med Uni Graz statt. Die Kinder präsentierten ihren Familienangehörigen und FreundInnen voller Stolz ein buntes Programm an Liedern in verschiedenen Sprachen. Diese hatten sie in den letzten Wochen gemeinsam mit dem kinderCAMPUS-Team unter der Leitung von Daniela Krammer und Maurizio Nobili einstudiert. Die Kinder beeindruckten auch mit ihren selbstgebastelten Kostümen, die sie mit großer Freude vorführten.

Die zahlreichen Anwesenden waren von der Darbietung begeistert. Zum gemütlichen Ausklang des Tages gab es ein köstliches internationales Buffet.

Einige Impressionen





Monday, 20. July 2015